

Serán seis semanas de trabajo y un receso por cada ciclo en diálogo Gobierno-ELN

Este viernes se cumplirá el tercer día de reunión entre el Gobierno Nacional y el ELN en la Hacienda de Cashapamba en Sangoquil en Ecuador.

Bernardo Téllez, integrante de la delegación de paz del ELN, dijo que cada ciclo tendrá 45 días, en los cuales esperan abordar los dos primeros temas de la mesa que tienen que ver con la participación de la sociedad en la construcción de paz y las dinámicas y acciones humanitarias.

Téllez sostuvo que serán seis semanas de trabajo y un receso para consultas.

"En esos 45 días que dura cada ciclo esperamos abordar el punto uno (participación de la sociedad) y algo del punto 5F (acciones humanitarias)", dijo.

Terminado cada ciclo ambas delegaciones definirán en qué país continuarán las conversaciones. Sin embargo, el ELN aspira que sea lo más cerca posible.

Cabe recordar que los países garantes para estos diálogos son: Brasil, Chile, Ecuador, Uruguay, Venezuela y Noruega.

La delegación del ELN sostuvo que se acordó con el Gobierno un segundo grupo de países acompañantes que son Alemania, Italia, Holanda, Suecia y Suiza.

<http://www.bluradio.com/paz/seran-seis-semanas-de-trabajo-y-dos-recesos-por-cada-ciclo-entre-gobierno-y-eln-130829>